

La transmission d'un événement et d'un message

Cet article se penche sur la façon dont saint Josémaria Escrivá de Balaguer parlait aux fidèles de l'Opus Dei de l'une des dates fondationnelles : le 14 février 1930.

14/02/2010

Article publié dans Studia et Documenta, revue de l'Institut Historique Saint-Josémaria. (Vol. 1-2007)

Résumé : Cet article se penche sur la façon dont saint Josémaria Escriva de Balaguer parlait aux fidèles de l'Opus Dei de l'une des dates fondationnelles : le 14 février 1930, il comprit que le message du 2 octobre 1928 s'adressait aussi aux femmes. Dans cette transmission, il y a des aspects permanents et d'autres qui changent au fil des temps. L'analyse est étayée par les témoignages autobiographiques de saint Josémaria, écrits et oraux, où il parle de cette date.

Télécharger l'article en pdf

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/la-transmission-d-un-evenement-et-d-un-message/> (20/01/2026)